

Presseinformation
29. Juni 2015

Umstellung von Unitymedia ab dem 3. Juli
STUDIO 47 auf neuem Sendeplatz im analogen Kabel-TV

Alle Fernsehzuschauer, die ihr TV-Programm über einen analogen Kabelanschluss der Firma Unitymedia empfangen, werden am kommenden Freitag einen Sendersuchlauf starten müssen: Denn ab dem 3. Juli ändern sich hier die Kanäle der jeweiligen Sender.

Auch STUDIO 47, der regionale TV-Sender für Duisburg und den Niederrhein, erhält einen neuen Sendeplatz im analogen Kabel. Künftig ist das Programm auf Kanal K21 zu empfangen. Für Zuschauer, die über digitales Kabel fernsehen, ändert sich nichts: Dort ist STUDIO 47 weiterhin auf Kanal 139 auf Sendung.

Wer über keinen analogen oder digitalen Kabelanschluss verfügt, kann das Programm von STUDIO 47 natürlich auch über den Internet-Livestream oder den YouTube-Kanal des Senders schauen.

Weitere Informationen zur Neubelegung im analogen Kabel-TV gibt es unter www.unitymedia.de/zukunft oder bei der Kundenservice-Hotline von Unitymedia unter 0221.466 190 02.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de

Bildunterschrift: Live auf Sendung – STUDIO 47 ist ab Freitag im analogen Kabel-TV auf einem neuen Programmplatz zu empfangen.